

Paris, le jeudi 22 mai 2014

LE PRÉSIDENT DE LA FFM RENCONTRE LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX SPORTS

Monsieur Thierry Braillard, nouveau Secrétaire d'État aux Sports, a reçu ce matin le Président de la Fédération Française de Motocyclisme, Monsieur Jacques Bolle.

Le principal thème de cette rencontre a porté sur la problématique d'assurance qui impacte fortement les sports mécaniques depuis une évolution jurisprudentielle de 2010, entraînant une augmentation massive des primes d'assurance en responsabilité civile.

Le Ministre, qui connaissait déjà ce dossier, a écouté avec attention les propositions du Président de la FFM en la matière.

Il s'est engagé, avec ses Conseillers Juridiques, à travailler rapidement sur une solution qui sécuriserait définitivement nos pratiques sportives.

La Fédération remercie le Ministre de son investissement et espère que sa mobilisation permettra enfin de résoudre cette grave difficulté.

Le Service Communication